

# Damnificados por el invierno en Ibagué recibieron ayudas humanitarias

Diferentes entidades se solidarizan con los afectados



El **Gobernador del Tolima Ricardo Orozco**, realizó un recorrido por las **zonas afectadas por el invierno en la ciudad de Ibagué**, verificando la magnitud de las emergencias producto de la fuerte ola invernal que durante esta semana se ha reportado en la ciudad.

El mandatario de los ibaguereños efectuó un recorrido en los barrios **Jardín Ciudad Blanca, Las Delicias, La Gaviota e Independiente** que están entre los lugares con el mayor número de damnificados.

Esta situación ha volcado la solidaridad de las diferentes entidades, en el caso de la empresa de energía del Tolima **Celsia donó 300 mercados para ser entregados a las familias afectadas, por su parte los funcionarios de la Gobernación del Tolima recolectaron \$20.000.000 para apoyar en la compra de elementos que necesiten las familias.**

Finalmente, el gobernador Ricardo Orozco recomendó tener precaución, según el Instituto de Estudios Ambientales del IDEAM las lluvias se intensificarán en las próximas semanas.